

玄武岩の玄さんが堅いテーマも柔らかく解説

豊岡のここに注目! ジャンクや!^{どよおか}

デジタル防災行政無線の整備を進めています

業者さん、防災行政無線の玄さん

ていたけど、何が変わるの？

どうして、アナログの防災行政無線をデジタルにかえる必要があるの？

2011年はテレビの地上放送がアナログからデジタルに切り替わったが、それと同じことなんじや。国のはんぱないきばいどくかうじまつりの経験

電波の規制が変わり、今の機械のままでは使えなくなることになつたんじや。また、市内のアナログ防災行政無線は、05年の市町合併前から使用しとつて、老朽化のため新しいものに更新する必要があつたんじや。

ほうせんきょくせんじゅうじ
災害行政課をデジタル
に見える工事は、どんな
ことをするの？

その工事は、いつまで続くの？

防災行政無線をデジタルに変えるとどうなるの？

デジタルの戸別受信機になると「ザー」という音がなくなるぞ。また、戸別受信機の感度があがるので、屋外アンテナの必要な世帯が減る見込みじゃ。屋外アンテナが不要だと、台風のときなど、受信機を寝室に移動しても放送を聞くことができるぞ。

まず、市や「しょ」の親卓や「おや」を各
地の基地局・中継局を整備したんじや。今は、市内の
屋外拡声子局（屋外スピーカー）を建て替え、みんなの家
を一軒ずつ訪問し、戸別受信機を交換しているところだで。


区内放送用の専用電話機
が不要になつたで。区の会館や区長さんの家など、あらかじめ区内放送を予約する電話番号を市に登録しておけば、区内放送ができるぞ。



▲デジタル販売戦略